

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 16. September 2013

---

## Zuckerfreier Vormittag in der Kita Bürgerpark

Wie lecker ein zuckerfreies Frühstück sein kann, erfuhren die Vorschulkinder der Kita Bürgerpark in der vergangenen Woche. Simone Priemel, Präventionsberaterin, und Katharina Koch, Ökotrophologin, vom Arbeitskreis für Jugendzahnpflege bereiteten mit den Kindern ein gesundes Frühstück vor, das im Anschluss gemeinsam gegessen wurde. Danach wurde den Kindern gezeigt, wie beim Zähne putzen auch die letzte Lücke sauber wird. Zum Ausklang durften sich die Kinder noch spielerisch mit dem Thema „Gesunde Ernährung“ beschäftigen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)